Un Policía Murió

EL SOL DE MÉXICO

Bombazo al Centro de Prensa del Mundial de Futbol

Bombazo en la Sala de Prensa del Mundial de Futbol

BUENOS AIRES, 10 de mayo (AP).— Un oficial de policía resultó muerto y un número no determinado de heridos por la explosión de una bomba colocada en el interior de un automóvil estacionado en el subterráneo del teatro donde trabajará la prensa durante el campeonato mundial de futbol de junio, dijeron fuentes oficiales.

El agente, no identificado, pertenecía a la brigada anti-explosivos de la policía federal y habría muerto cuando intentaba desactivar la bomba. Un cabo de la policía estaba gravísimo, agregaron las fuentes, no descartándose la hipótesis de que haya otros heridos.

La policía acudió a desactivar la bomba después de recibir un llamado anónimo; otro llamado similar se había recibido ayer, dijeron las fuentes, pero la búsqueda resultó infructuosa.

Hasta el momento ningún grupo se atribuyó el atentado, pero las fuentes policiales indicaron que posiblemente se trató de un acto de grupos guerrilleros de ultra-izquierda.

La policía dijo que el comando en jefe del ejército proporcionaría la información oficial sobre lo ocurrido, lo que hizo suponer que se trata de una acción de guerrilleros.

El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy y el jefe de la policía federal, general René Ojeda, acudieron al lugar del atentado que se produjo a la 1:20 EST.

El vehículo dentro del cual se hallaba el explosivo había sido estacionado en una playa para automóviles en el segundo subsuelo del teatro. Al mismo nivel funciona la "sala Casacuberta" del teatro San Martín, una de las tres que tiene dicho establecimiento, con capacidad para mil 200 personas.

Testigos del lugar dijeron que momentos antes de ocurrir el estallido, se presentaron en el lugar efectivos de la brigada de explosivos.

. "Esto demuestra que la policía o alguien en el teatro recibió un llamado anónimo para advertir sobre la bomba", dijo un vecino del teatro.

Los guerrilleros "Montoneros", de la radicalizada Juventud Peronista, aseguraron recientemente que atentarían contra el torneo mundial.

"Este tipo de drama se produce, desgraciadamente, en varios países del mundo y raras son las naciones que pueden ofrecer todas las garantías de seguridad", dijo Franchi.

INQUIETUD EN EUROPA

LONDRES, 16 de mayo (AFP).— Dirigentes del futbol internacional, presentes hoy en la final de la Copa de Europa de los clubes campeones, en Wembley, expresaron su inquietud y su emoción ante la explosión de una bomba en el centro de prensa del campeonato mundial de futbol en Buenos Aires, se informó aquí.

*UNOIMAS UNO

Atentado en la sede de prensa del mundial de futbol en Buenos Aires; mueren dos policías

BUENOS AIRES, 10 de mayo (Latin, AFP y UPI).- Una bomba estalló hoy en el centro de prensa del próximo campeonato mundial de futbol; dos policías murieron y otras cuatro personas resultaron heridas. El atentado no ha sido reivindicado por ningún grupo guerrillero, y se informó que otro explosivo fue hallado en el mismo edificio, pero que pudo ser desarticulado a tiempo.

En Wembley, Inglaterra, el presidente de la Unión Europea de Futbol, Artemio Franchi, expresó: "Es muy inquietante lo sucedido, y me parece difícil que podamos reconsiderar la organización del mundial de Argentina".

Franchi agregó, sin embargo, que "este tipo de atentados se producen, desgraciadamente, en varios países del mundo, y son raras las naciones que pueden ofrecer todas las garantías de seguridad".

El bombazo, ocurrido en el teatro general de San martín, que será acondicionado como centro de prensa del mundial el mes próximo, fue precedido por una llamada telefónica anónima que alertó a las autoridades.

Unas 500 personas que se encontraban en las instalaciones fueron desalojadas de inmediato, y la muerte de los dos polícías sucedió cuando efectivos de la brigada de explosivos, trataban de desactivar el artefacto.

Un importante operativo policial prohibió el acceso al lugar, ubicado en pleno centro de la ciudad, y donde se descubrió una segunda bomba que fue neutralizada a tiempo.

Hasta el momento, nadie ha reivindicado el atentado; el principal grupo guerrillero argentino, Montoneros, ha reiterado en los últimos meses, que se abstendrá de cometeractos que puedan atentar contra el mundial.

Inmediatamente después del estallido, la policía tendió un hermético cerco alrededor del edificio.